

WARTA

Koramil 0812/26 Pucuk Beri Penyuluhan Tentang Kesadaran Hukum Organisasi Pencak Silat

Basory Wijaya - LAMONGAN.WARTA.CO.ID

Mar 22, 2023 - 18:09



Lamongan,-Demi menjaga stabilitas wilayah serta agar tidak terjadi bentrokan yang melibatkan antar Perguruan Pencak Silat, Koramil 0812/26 Pucuk terus berupaya dengan berbagai cara. Salah satunya dengan melaksanakan tindakan

preventif dalam bentuk penyuluhan kepada berbagai anggota Perguruan Pencak silat, dengan mengarahkan pada penanaman pengertian tentang Kesadaran Hukum berorganisasi pencak silat sehingga tercipta keharmonisan antar anggota perguruan yang bertempat di halaman Makoramil 0812/26 Pucuk. Rabu (22/03/2023).

Dalam hal ini Danramil 0812/26 Pucuk Kapten Inf Sukri S.Sos., mengatakan, Melalui pembinaan dan penyuluhan diharapkan tertanam pengertian dan kesadaran yang tinggi tentang hukum dan saling menghargai. "Meskipun memiliki keterampilan bela diri, namun tetap harus menjaga kekompakan dan kerukunan antar Perguruan, karena Perguruan lain bukan musuh, namun musuh yang sebenarnya adalah diri sendiri.

"Bentrokan antar perguruan selama ini terjadi karena dipengaruhi hawa nafsu, terutama oleh Pesilat usia belia yang rentan emosi dan kurang dapat memahami dampak dan akibat yang ditimbulkan, sehingga membuat mereka rugi sendiri karena sudah melanggar hukum. Ini tentunya sangat kita sayangkan" ujar Kapten Inf Sukri.

Lebih lanjut Kapten Inf Sukri menambahkan bahwa sikap arogan hanya akan merugikan diri sendiri dan keluarga. Untuk itu dirinya menghimbau agar masing masing anggota perguruan mampu mengendalikan diri dan tidak terprovokasi untuk melakukan hal hal yang melanggar hukum.

"Saya berterimakasih kepada masing masing Ketua ranting perguruan yang hadir. Saya berharap para ketua ranting mampu mengendalikan anggotanya agar tidak melakukan hal yang melanggar hukum sehingga merugikan diri sendiri dan keluarga. Selayaknya anggota perguruan pencak silat dapat memberikan rasa tentram, aman dan nyaman khususnya di wilayah Kecamatan Pucuk" Pungkas Danramil.



Kegiatan penyuluhan tersebut dihadiri oleh Danramil 0812/26 Pucuk Kapten Inf Sukri S.Sos., Kapolsek Pucuk AKP Suwandi, beberapa babinsa Koramil Pucuk, Ketua Ranting PSHT Pucuk beserta anggota ,Ketua Ranting Tapak Suci Pucuk beserta anggota ,Ketua Ranting Asad Pucuk beserta anggota,Ketua Ranting Pagar Nusa Pucuk beserta anggota.

Semoga dengan adanya wawasan ini dapat menjadikan hal positif serta kerukunan antar sesama perguruan yang ada di kab Lamongan. (Pendim0812)